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●青年懇話会	 第21回経営戦略セミナー	 	 

全国専門学校青年懇話会の第21回経営戦略セミナーが、福岡県のアクア博多等を会場に、

10月27日から29日の3日間にわたって開催された。出席者は58名。	 	 

第1日目は、開講式にあたり、前鼻英蔵青年懇話会会長、中村哲福岡県専各会長があいさ

つを行った。	 	 

初めに、吉本圭一九州大学人間環境学研究院教育学部門教授が「職業教育・キャリア教

育と専門学校の今後」をテーマに基調講演を行い、休憩を挟んで、講演Ⅰとして佐藤秀雄

文部科学省専修学校教育振興室長補佐が「専修学校教育の振興方策～多様な学習機会の充

実と教育の質向上に向けて～」、講演Ⅱとして菊田薫全専各連事務局長が「専門学校の現

状と今後について」をテーマに講演。懇親会、分科会が行われ、第1日目を終了した。	 	 

第2日目は、講演Ⅲとして、みずほ情報総研（株）の相根泰成氏が、「専門学校卒業生の

キャリア形成の実態と、専門学校教育に対する評価について～文部科学省委託調査より～」

について発表。	 

昼食の後、講演Ⅳとして、兪進善学校法人中厳学園大慶大学校設立者・総長が、「韓国・

総合専門大学の戦略～収益事業・国際戦略の現状と今後」をテーマに講演を行い、その後、

吉本教授をコーディネーターに、パネラーとして兪総長、平田眞一（学）第一平田学園理

事長、渡辺達雄金沢大学教育開発・支援センター准教授を迎えてパネルディスカッション

を行った。この日最後には、講演Ⅴとして、古野金廣（学）麻生塾副理事長が「学校法人

麻生塾の事業戦略」について講演を行った。夕食、分科会形式のディスカッションで第2日

目を終了。	 	 

最終日は、舟本奨（株）教育戦略研究所代表取締役が最新Eラーイングコンテンツについ

て紹介。今回の大会で聞けなかった事や、現在疑問に思っている事などに対して全体的な

質疑応答を行い全日程を終了した。今回は福岡県専各の方々を始め、九州地区の先生方に

は大変お世話になりました。大変有意義な中身の濃い時間を過ごせました事、この場をお

借りしまして、改めて厚く御礼申し上げます。	 


